

Bewerbung

Initiator*innen: Jessica Peine

Titel: Jessica Peine

PDF



Jessica Peine

Bewerbung für den Bundestag

Liebe Freund*innen,

ich bewerbe mich bei euch um die Direktkandidatur im Wahlkreis 43 und bitte um euer Vertrauen und eure Stimme. Seit einigen Jahren engagiere ich mich als Beisitzerin im Vorstand der Grünen Garbsen und setze mich mit Leidenschaft für soziale Gerechtigkeit, Gerechtigkeit für alle Geschlechter, Bildungsgerechtigkeit und den Erhalt einer lebenswerten Umwelt ein. Nun möchte ich meine Erfahrungen und Fähigkeiten auf eine neue Ebene bringen, um gemeinsam mit euch diese wichtigen Themen voranzutreiben.

Soziale Gerechtigkeit ist für mich ein unverzichtbares Fundament unserer Gesellschaft. Es ist entscheidend, dass alle Menschen die gleichen Chancen erhalten, unabhängig von ihrer Herkunft, ihrem Geschlecht oder ihrem sozialen Hintergrund. Die Schaffung fairer Zugänge zu Ressourcen, die Förderung von Inklusion und der Abbau von sozialen Hürden sind zentrale Bausteine, für die ich mich einsetze. Es ist unsere Verantwortung, sicherzustellen, dass niemand aufgrund struktureller Ungerechtigkeiten benachteiligt wird.

Jessica Peine

seit 2021 Mitglied
Bündnis 90/DIE
GRÜNEN

seit 2022
Vorstand OV Garbsen

Studium der
Politikwissenschaft,
Masterabschluss

Mitarbeiterin in der
Koordinierungsstelle IT
im Kirchenamt der EKD

Geburtsdatum und Ort
02.08.1985, Hannover

Familie
verheiratet und
3 Kinder (8,8,3)

Ein weiterer Schwerpunkt meiner Arbeit ist die Gerechtigkeit für alle Geschlechter. Die Gleichstellung aller Menschen – unabhängig von ihrem Geschlecht – muss endlich eine Selbstverständlichkeit werden. Wir müssen strukturelle Ungleichheiten beseitigen, sei es in der Arbeitswelt, im Gesundheitswesen oder in der politischen Teilhabe. Eine gerechte Gesellschaft zeichnet sich dadurch aus, dass Menschen unabhängig von Geschlechterrollen die gleichen Chancen und Rechte haben. Das gilt gleichermaßen für Männer, Frauen und Menschen, die sich außerhalb der binären Geschlechtskategorien verorten. Ich werde mich dafür einsetzen, dass diese Gleichstellung in allen Lebensbereichen konsequent verwirklicht wird.

Bildungsgerechtigkeit ist ein essenzielles Thema, das ich als gesellschaftlichen Auftrag verstehe. Auch wenn die Bildungspolitik Ländersache ist, gibt es zahlreiche Stellschrauben, an denen wir auf Bundesebene ansetzen können. Dabei ist der Ausbau der frühkindlichen Bildung und Betreuung von enormer Bedeutung. Qualitativ hochwertige Betreuungsangebote schaffen nicht nur Bildungschancen, sondern auch soziale Teilhabe und gleiche Startbedingungen. Zudem sind Maßnahmen notwendig, um Kinderarmut zu bekämpfen und Familien zu unterstützen, damit Bildungsungleichheiten bereits in frühen Lebensphasen reduziert werden. Ich werde mich dafür stark machen, dass diese Rahmenbedingungen verbessert werden und die Voraussetzungen für eine gerechte Bildungspolitik geschaffen werden.

Auch der Erhalt einer lebenswerten Umwelt ist für mich von zentraler Bedeutung. Die Klimakrise stellt uns vor existenzielle Herausforderungen, die nur durch entschlossenes Handeln zu bewältigen sind. Es ist dringend notwendig, Maßnahmen zum Schutz des Klimas zu intensivieren und gleichzeitig dafür zu sorgen, dass diese sozial gerecht gestaltet werden. Der Kampf gegen den Klimawandel und die Förderung einer nachhaltigen Entwicklung müssen eng miteinander verzahnt werden.



In Zeiten globaler Krisen und sozialer Spannungen ist ein starker gesellschaftlicher Zusammenhalt wichtiger denn je. Es braucht eine Politik, die Menschen zusammenbringt, statt sie zu spalten. Gerade in stürmischen Zeiten müssen wir als Gemeinschaft enger zusammenstehen, um die Herausforderungen unserer Zeit zu bewältigen. Wie es die Ärzte in ihrem Lied „Demokratie“ treffend ausdrücken: „Sie ist das Beste, was wir haben, aber längst noch nicht perfekt. [...] Und du weißt hoffentlich, es geht nicht ohne dich. Du bist erforderlich.“ Unsere Demokratie ist ein fortlaufendes Projekt, das uns alle braucht – sie verlangt nach Einsatz, Beteiligung und Engagement von uns allen.

Mit eurer Unterstützung möchte ich gemeinsam mit euch diese Herausforderungen angehen und einen positiven Wandel vorantreiben. Es ist Zeit für eine Politik, die auf Gerechtigkeit, Gleichberechtigung und den Schutz unserer Umwelt setzt. Ich freue mich darauf, diesen Weg gemeinsam mit euch zu gestalten. Jan Böhmermann hat in einem Interview ganz treffend formuliert, dass wir keine Angst vor unserem eigenen Mut haben sollen. Das möchte ich mir gerne zu Herzen nehmen, daher lasst uns wieder mutig sein, uns an unsere Wurzeln erinnern und gemeinsam eine Zukunft gestalten, die alle Menschen im Blick hat.

Herzliche Grüße,

Jessica

